

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Martes 15 de abril de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

No son momentos electorales, dice el presidente municipal, **Manuel González Valle**, tras la aparición de encuestas presuntamente apócrifas. Externó que hay temas más importantes a nivel nacional, como la generación de políticas públicas. (PC)

Aspirantes del PRI a la dirigencia estatal no saben qué sucederá con la convocatoria. El regidor **Jaime García Alcocer** afirmó que la convocatoria ya está en el Comité Ejecutivo Nacional y sólo resta esperar cuándo la envían. Por su parte **Enrique González** considera que no hay condiciones para realizar un proceso transparente democrático e imparcial y por eso el Comité Ejecutivo Nacional no emite la convocatoria. (NC)

Enrique González considera que no ayuda a nadie hacer escarnio sobre la recuperación de muebles. **Jaime García Alcocer** considera que hubo mala información y enfatizó que no fue un embargo. (NC)

El diputado local coordinador de la bancada del PRI, **Jaime Escobedo Rodríguez** señala que los legisladores del tricolor respaldan a **Jesús Rodríguez Hernández** y coinciden con él en cuanto a que no hubo embargo, ni peligra la elección del nuevo dirigente estatal. (NC)

Cabeza. Avalará el comité directivo municipal del PRI a **Pedro González Rivas** para que le sea pagado el retraso de las rentas por el uso del inmueble que actualmente ocupa el PRI estatal. **Raúl Ríos Ugalde**, presidente del comité municipal señala en los estados financieros del partido, donde aparece el pago de la renta, lo cual dijo, preocupa al partido pues se desconoce en qué fueron gastados esos recursos. (PC)

Cerca de 300 perredistas encabezados por ex candidatos a la dirigencia estatal del PRD, exigen que se anule el proceso, pues hubo muchas irregularidades, señaló **Luis Guerrero Dávila**, quien anunció que acudirán a la comisión de garantías en la ciudad de México. (NC)

Cerca de 300 simpatizantes de los 4 contendientes a la dirigencia estatal del PRD, acudirán a la ciudad de México a realizar un plantón permanente ante la comisión de garantías, a fin de exigirles que resuelvan el problema que está enfrentando el proceso de elección, el cual señaló el candidato **Luís Guerrero Dávila**, es inválido, pues fue una elección en la que intervinieron diversos partidos políticos. (PC)

Ya tiene su constancia de mayoría **Ulises Gómez de la Rosa**, con fecha 12 de abril. Afirma que él es el presidente electo del PRD en la entidad y **Horlando Caballero** el Secretario. (NC)

Ulises Gómez de la Rosa es un fraude para el PRD, pues sólo vino a enlodar las elecciones a la dirigencia estatal a través de engaños, así lo ha dicho **Ramiro Trejo Ramos**, dirigente del comité municipal del sol azteca y denunció también que **Ulises Gómez** es un camaleón al estar constantemente cambiando de color partidista. (PC)

Afirma la dirigencia municipal del PRD en Querétaro, a cargo de **Ramiro Trejo**, que no apoyará a **Ulises Gómez de la Rosa**, pues ha ensuciado la imagen del partido del sol azteca. (NC)

El colmo del ridículo: anuncia el diputado perredista en Querétaro, **Martín Mendoza Villa**, un ayuno de 8 horas para combatir la reforma energética en el senado. En el andador Madero, instaló su mesa, con su sombrilla y anunció que, según él, no va a desayunar y comerá hasta después de las 5 de la tarde. (NC)

El diputado del PRD en el congreso local, **Martín Mendoza Villa**, comenzó desde hoy y por tiempo indefinido un ayuno por 8 horas diarias, esto dice que es en rechazo a la iniciativa de reforma energética presentada por el ejecutivo nacional. (PC)

Ante los desplegados de gobierno del estado, publicados con el tema de la reforma energética, el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** afirma que no se trata de una campaña mediática, sino una medida de apoyo, mediante "una inserción que se ordenó realizar por nuestra cuenta". (NC)

Cabeza. Ante el ayuno del diputado perredista en contra de la reforma energética, el secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**, asegura que en Querétaro y en México, hay libertad de manifestación. Descartó el inicio de una campaña de gobierno del estado a favor de la propuesta del presidente y señaló también que la publicación de inserciones es únicamente una manifestación de apoyo a la propuesta. (PC)

LEGISLATURA

Cabeza. Presenta el diputado presidente de la comisión especial de la familia, **Fernando Urbiola**, la primera mesa de chat virtual de la legislatura, que se encontrará dentro de la página oficial, www.legislaturaqueretaro.gro.gob.mx, destinada a la iniciativa para implementar los juicios orales en materia familiar. (PC)

Cabeza. EL presidente de la comisión de educación, cultura, ciencia y tecnología de la legislatura, aseguró que se regresó una iniciativa del diputado **Leodegario Ríos Ezquivel**, que pretendía eliminar la circular número 16 de la SEP, cuando ese documento dejó de tener vigencia legal desde 1982. (PC)

Cabeza. Hay insensibilidad por parte de los diputados ante el desconocimiento de la problemática que atraviesan las personas con alguna discapacidad, dice hoy la presidenta de queretanos por los derechos de las personas **Ana Yolanda López**. Dice que está en espera de que la comisión de equidad y género apruebe el frente de asociaciones de personas con discapacidad. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Con el alza del pan y del bolillo, 50 centavos más caro, los comerciantes están preocupados porque se incremente el costo de las tortas. (NC)

Las expectativas de crecimiento de 5.2% para este año, se están cumpliendo, aseguró el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**. Comentó que la estimación nacional es de 2.8%. (NC)

Cabeza. Inicio ya la construcción del centro de distribución de General Motors, en el ejido de navajas y se espera que entre en operación en abril próximo, lo confirma el secretario de desarrollo sustentable, **Renato López Otamendi**, quien dice que la inversión rebasará en este periodo, los 200 mdd. (PC)

Cabeza. En los próximos 12 meses se invertirán 52.5 mdd, en el agroparque industrial de Ajuchitlán con la instalación de 2 empresas de invernaderos, dice el secretario de desarrollo agropecuario **Gilberto Ortega**. (PC)

Una delegación de empresarios, de EADS se reunió hoy con el gobernador del estado en el palacio de gobierno. **Freddy García**, director general de EADS en México señaló que hay buenas posibilidades de invertir en el parque aeronáutico. (PC)

Cabeza. Directivos de Aero Koster se reunieron este día con el gobernador del estado, con quien analizan establecerse en Querétaro. (NC)

Por cuarta ocasión, la planta de Kellogg's recibió el certificado de industria limpia por parte de PROFEPA. El delegado estatal de la procuraduría, **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, indicó que este año, 12 empresas se han sumado a dicho programa voluntario dentro del cual existen 133. (PC)

SOCIEDAD

Sí existe prostitución masculina en Querétaro. Una investigación realizada este día por Internet mostró más de 30 ofertas sexuales masculinas, ya sean stripers o acompañantes, güeros morenos y negros. Al hablar con una persona que ofrece trabajo a los jóvenes que cumplen con los requisitos y tengan un show, señaló que algunos sólo bailan y otros tantos también dan servicios sexuales. Una agencia cobra arriba de mil 200 pesos por cada servicio y la mitad es para el muchacho. En Querétaro hay dos agencias: La Cowboys y la Mens. (NC)

La diputada **Sonia Rocha**, Presidenta e la comisión de salud en la Legislatura, opina que hay que en torno al sexo servicio la ley queretana está bien, pero tal vez falte hacer más rondines y más revisión. (NC)

Sondeo. Mujeres queretanas piden la pena de muerte y la castración como castigo a los violadores. (NC)

MUNICIPIOS

Cabeza. La contratación de asesores y trabajo de apoyo a la ciudadanía, son los motivos que justifican recibir prerrogativas mensuales de 80 mp, consideran regidores del ayuntamiento de Querétaro. Tanto el priista **Eric Osornio** como el panista **Arturo Urbiola**, señalaron que hay restricciones en su gasto, bajo la obligación de comprobarlos. (PC)

A partir de este martes, el municipio iniciará una campaña para promover la limpieza de lotes baldíos, por parte de sus dueños; en caso de ser necesario entraría servicios públicos y ejecutaría la

limpieza pero se lo van a cargar a los propietarios, lo confirma el alcalde **Manuel González Valle** porque dice, hay muchos terrenos que están sucios. (PC)

Limpiará el municipio de Querétaro, los lotes baldíos, anunció la Secretaría de servicios públicos municipales. Invita a los ciudadanos a mantener limpios los lotes, pues hay 52 mil lotes vacíos que representan un foco de infección, indicó el regidor **Eric Osornio**. (NC)

Entrevista. **Eric Osornio**, regidor del PRI en el municipio de Querétaro comenta que la prostitución es necesario regularla, no eliminarla, pues eso no es posible. En cuanto a los predios baldíos, señala que es obligación del ciudadano mantener limpio y cercado el terreno, pero no siempre se hace. Por ello se presentó este proyecto al alcalde de manera que a partir de hoy tienen 45 días para limpiarlos; tras este plazo, se les notificará y tendrán 10 días para hacerlo; después de ello se entrará a limpiarlo y se le cobrará al ciudadano mediante el predial, un monto de 11 pesos por metro cuadrado. También hay quien pudiera hablar al 070 y pedir que les limpien el terreno, por el mismo costo. Los predios cercanos a escuelas y hospitales, serán los primeros en ser limpiados. En el 238 7700 extensión 7204 o en el 070, se atienden las denuncias. En cuanto al bono de 80 mil pesos que reciben los regidores, señala que cada uno puede gastarlo como considere. El 50% lo destina al pago de dos ingenieros que le ayudan a revisar obra pública, paga a dos abogados que dan asesoría jurídica, paga una oficina de atención y ayuda algunas necesidades. Reconoce que sí quiere ser dirigente estatal, que es cercano a Jesús Rodríguez Hernández y leal a él. Espera la convocatoria que podría salir en 15 días. El Comité Ejecutivo Nacional quiere blindar el listado de consejeros para que no haya impugnaciones. Comenta que sus cuotas de partido las deposita en el comité estatal, por acuerdo de todos, incluso Raúl Ríos, solamente quiere que el comité municipal les dé recibos oficiales. (NC)

Cabeza. Desmienten regidores al alcalde **Manuel González Valle**. Los 80 mil pesos que reciben mensualmente, no son sólo para ayudar a la gente, sino también para apoyar a su trabajo. (NC)

Inició la licitación en el municipio de Querétaro para la compra de 200 vehículos. (TVA)

Más de 100 personas se quejan de haber sido defraudadas por falsos gestores del FONAES en San Juan del Río. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Ante el incremento de casos de diabetes, no sólo en adultos, sino en niños, este 25 de abril se llevará a cabo en el centro cultural Manuel Gómez Morín, la primera expo diabetes Querétaro 2008. Se aplicarán más de 4 mil pruebas gratis de glucosa, colesterol, triglicéridos y para la detección de insuficiencia renal. (PC)

Se reduce hasta en 31 años la expectativa de vida para las mujeres que son detectadas con cáncer cérvico uterino. (NC)

LABORAL

Cabeza. Desecha el tribunal de conciliación y arbitraje del estado el emplazamiento a huelga para el 21 de abril del sindicato de trabajadores al servicio del municipio de Tolimán por incumplir con los requisitos mínimos de procedencia. (PC)